

Season 2

ぜっ校長!

第19号…体育祭まであと7日!
平成30年10月15日(月)
稲羽中学校 校長 江口 雅明

☆9月の“自己ベスト更新”おめでとう!

▼今回の応募総数は25枚…最高記録である76枚(6月)の3分の1でした(>_<)
「3年2組の担任の先生をはじめ、ウケねらいで応募してくるものはもう紹介しません。」と表明したからでしょうか? 校長として、ちょっとへこんでいます。けれど、あきらめません! たくさんの生徒が、自分を超越る挑戦をしてくれることを夢んでいます!

【「がんばったね」「おめでとう」編】

☆技術・家庭科の成績で初めて「5」をもらった! →9月の「ぜっ校長」賞!

○前期期末テストの偏差値が中間テストよりアップした!(5名)

○9教科の成績の合計が最高記録42!

○習字が「準6段」から「6段」に!(2名)

○剣道が「3級」から「2級」に昇級した!(原先生、ありがとう!)

○人前でうまく話せなかった自分が全校の前で話せるようになった!

・その他(部活動で上達した、自主学习ノートの冊数が増えた…など)



【連絡】7・8月の「ぜっ校長」賞を受賞した2年2組のあひた! 豪華?賞品を差し上げますので、校長室に来てください!

☆What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

▼1、2年生による新チームでの大会(新人戦など)が始まっています。

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略

◎男子バスケットボール部 各務原市新人戦バスケットボール大会 第3位

◎女子バレーボール部 各務原市新人戦バレーボール大会 第3位 ➡ ➡ 地区大会へ

☆What Cool Students! 稲中生は地域でも頑張っています!

▼10月7日(日)に「稲羽東小校区市民運動会」が、そして10月14日(日)には「稲羽西校区市民体育大会」が晴天のもと行われました。それぞれの会で、稲羽中学校の生徒が競技役員などのボランティアとして参加してくれました。(写真は「稲羽東校区市民運動会」)この夏、盆踊り大会でも中学生がビンゴ大会などの企画・運営をしてくれた地域がありましたが、稲中生は地域でも活躍してくれています。

